

## Discussion d'anthropologie citoyenne

**Comment s'engage-t-on en faveur des personnes en situation d'exil ou menacées de renvois depuis la Suisse ?**



Quelques membres de l'association Droit de Rester viennent partager leur expérience militante dans le cadre d'une discussion d'anthropologie citoyenne organisée par la Pr. Ellen Hertz, le jeudi 4 mai à 18h15, à l'Institut d'ethnologie.

Il sera également question des engagements actuels de l'association, allant des actualités et débats autour du centre fédéral de Boudry à la campagne #StopDublinCroatie.